

# “AMLO definió método y alineó a las *corcholatas*”

## Mario Delgado.

El dirigente de Morena asegura en entrevista que esa decisión evitó la ruptura y fijó las reglas

JANNET LÓPEZ PONCE  
CIUDAD DE MÉXICO

Mario Delgado no tiene empacho en reconocerlo: lograr que las *corcholatas* se alinearan en un mismo proceso y sin patalear, no es su logro, sino del presidente Andrés Manuel López Obrador; fue él quien definió el proceso, el método, los tiempos y los nombres de los aspirantes.

—¿Satisfecho con el consejo?

—Muy satisfecho. Por unanimidad el consejo aprobó este acuerdo y fue suscrito por todos los aspirantes.

—¿El Presidente logró que las *corcholatas* se alinearan?

—Absolutamente, la opinión del Presidente pesó mucho, es el líder de este movimiento, esta convocatoria que nos hizo a la cena del 5 de junio fue muy relevante, porque fue una reflexión histórica de en dónde estamos, lo que se ha logrado y la importancia de mantenernos unidos. Nos dio recomendaciones muy claras al partido, contundentes: tiene que ser una disputa real, con transparencia, equidad en la contienda y sobre todo, tiene que

respetarse la decisión del pueblo. Es decir, se tienen que hacer encuestas para saber qué es lo que quiere la gente.

—¿Fue él quien delineó qué sí y qué no iba en el proceso?

—Sí, él hizo el planteamiento, dijo que el partido tiene procesos claros, democráticos y transparentes, un proceso en igualdad de condiciones y fraterno, no puede haber confrontación, el debate es con nuestros adversarios, tiene que ser austero, no se valen derroches ni despilfarros, porque eso ofende a la ciudadanía y no es una característica de Morena

—¿Veían que si no intervenía podía haber fractura?

—Evidentemente su orientación política era más que fundamental, era necesaria, y qué bueno que decidió hacerlo, porque pone en una ruta clara, de unidad y fortalecida a nuestro movimiento.

—Se desató la semana de las renunciaciones.

No, primero vamos en este proceso a definir la ruta nacional y después vendrán las nueve entidades que están en disputa, des-

---

“Es una contienda real, vamos a tener jaloneos y muchas otras situaciones”

pués el Congreso y así vamos a llegar hasta el último regidor.

—¿Dónde van a meter la Constitución con esta precampaña adelantada?

—¿Cuál precampaña?, es un proceso interno con actividades delimitadas por la Constitución; los recorridos, entrevistas y eventos no configuran en precampaña, lo tenemos más que blindado.

—¿El blindaje es que nadie diga ‘quiero ser presidente’?

—Sí, nadie puede decir ‘yo quiero ser presidente’, es la definición de un cargo interno del partido, saben muy bien que no pueden decir eso, porque entonces sí, estarían incurriendo en un acto anticipado de precampaña.

—¿Temen que cancelen registros?

—Vamos a estar atentos a que esto no ocurra.

—Te acusan de ser pro Claudia y anti Marcelo.

—Depende del día, pero somos imparciales, mantengo comunicación con todos, he pedido que expresen sus inconformidades para evitar alguna ruptura.

—¿Ya tienes pensado qué ofrecerle a los que pierdan?

—Esa no es tarea del partido.

—¿Descartas deslealtades?

—Sí, no veo a nadie con deslealtad; es una contienda real, vamos a tener jaloneos y muchas situaciones que resolver en el camino, pero actuaremos con paciencia. ■